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楽しかった葉ぼたんの植え付け!

みんなでやれば本当にすぐ終わって良かったです。２人１組で協力してできて、大変だった

けど片付けまでしっかりできて良かったし、きれいに玄関にんざれて嬉しかったです。

はぼたんが想像以上に大きくてビックリした。○ちゃんと協力して見ためが良くなるように

できたので良かったです。ご褒美にサニーレタス、もらえてヤッター！

サニーレタスの苗は３年生が植えてくれたものです。

今回は前とかよりも植える量が多かったので、植え忘れている所や、上手く植えれてない所

があったけど、時間内に水やりまでできて良かったです。

葉ぼたんを昇降口に並べるため、みんなの力で早く終われて良かったです。そして、サニー

レタスをもらえたので美味しく食べたいです。

葉ぼたんの植え替えをして、私は２個できたのでよかったです。去年は葉ぼたんを運んでい

るときに落ちてしまったけど、今日はそれがなくできたので良かったです。市役所へ今度、

持って行くの、頑張りたいです。

１２月２３日１４時半から市役所に持って行く予定です。

今日は葉ぼたんを植え付けました。葉ぼたんはとっても可愛いです。土がいっぱいで重かっ

たけど、２人で協力してできました。３年生がスコップやプランターを持ってくれていたの

で、来年３年生になる２年生がやればいいと思いました。

２年生、次のリーダーはあなたたちです。今の３年生を見本に、

来年度、良き先輩になって下さい。

去年より安定した感じで、多く植えられた。全体的に去年よりゆとりをもってできたし、玄

関に置くことも生徒の手でできて良かったです。


